

Tras más de dos meses cerrado:

Trump anuncia la reapertura del espacio aéreo de Venezuela

Latam Airlines Colombia ya había manifestado su intención de retomar la operación de la ruta entre Bogotá y Caracas.

AGENCIAS

El Presidente estadounidense, Donald Trump, anunció su orden para reabrir el espacio aéreo venezolano a vuelos comerciales, luego de una conversación con la mandataria interina, Delcy Rodríguez. Tras los dichos del líder republicano, American Airlines anunció su intención de reanudar sus vuelos directos a Venezuela en próximas fechas.

“Acabo de hablar con la Presidenta de Venezuela y le informé que vamos a abrir todo el espacio aéreo comercial”, dijo Trump a los medios justo al inicio de una reunión de su gabinete en la Casa Blanca. “Los ciudadanos estadounidenses podrán ir dentro de muy poco a Venezuela y estarán seguros allá”, aseguró.

Las aerolíneas comerciales interrumpieron prácticamente todos los vuelos a Caracas tras una advertencia el pasado 21 de noviembre de la Administración Federal de Aviación (FAA), preludio del ataque aéreo en la madrugada del 3 de enero que derrocó a Nicolás Maduro.

El presidente de la Asamblea



DELCY RODRÍGUEZ en un acto de las FF.AA. venezolanas.

Latam ya había iniciado gestiones

Latam Airlines Colombia ya había iniciado gestiones formales con el Instituto de Aeronáutica Civil (INAC) de Venezuela para retomar la operación de la ruta Bogotá-Caracas, según un comunicado del 19 de enero.

“Esta decisión responde al interés de retomar la conectividad directa entre Colombia y Venezuela, pues somos conscientes de la importancia de este puente aéreo para las familias y los negocios”, dice la declaración de la aerolínea.

Nacional (AN, Parlamento) de Venezuela, Jorge Rodríguez, previó que las inversiones petroleras se acelerarán si se reanudan los vuelos con Estados Unidos. El hermano de Delcy Rodríguez calificó como “importante” y “muy positivo” el anuncio de Trump sobre la reapertura de conexiones comerciales aéreas con Venezuela.

Aunque el Departamento de Estado mantiene su recomendación para que los estadounidenses no viajen a Venezuela, al menos una aerolínea, American Airlines, anunció su intención de reanudar sus vuelos directos a la nación sudamericana en fechas próximas.

La aerolínea estadounidense fue la última en volar a Venezuela

en 2019, cuando suspendió los vuelos que operaba entre Miami y Caracas, así como a la ciudad petrolera de Maracaibo. También anunció ayer que en los próximos meses dará a conocer detalles adicionales sobre la reanudación del servicio mientras trabaja con las autoridades federales en evaluaciones de seguridad y permisos necesarios.